
La Pièce d'or.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.189

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : anonyme
- numéro : 832

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 295 mm

Notes : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : L'honnêteté d'un petit garçon est récompensée; il devient richissime et conserve toujours un grand sens moral, indulgent et charitable. "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Formation idéologique, religieuse et morale au sein de la famille

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration
ill. en coul.

LA PIÈCE D'OR

IMAGERIE PELLERIN

IMAGERIE D'EPINAL, N° 832



Un jour Paul en jouant aux billes trouva une pièce d'or trouée et s'empressa de la montrer à ses camarades.



Ceux-ci invitèrent Paul à les régaler de friandises. — La troupe joyeuse se dirigea vers la boutique d'un pâtissier.



En chemin, Paul réfléchit : au lieu d'entrer chez le pâtissier il alla porter sa trouvaille chez le commissaire.



En sortant, ses camarades mécontents d'être frustrés, tombèrent sur lui à bras raccourcis et le battirent.



Un pauvre vieil homme qui passait par là, arracha Paul des mains de ses méchants camarades.



Paul interrogé par son défenseur, raconta son aventure; le vieillard se rendit aussitôt chez le commissaire.



Le vieillard, pour récompenser le petit garçon, lui donna un billet de loterie des mines de Madagascar.



En rentrant à la maison, l'oncle de Paul lui dit qu'il avait été victime d'un habile escroc.



Trois mois après, des esclaves négres arrivèrent, musique en tête, chez les parents du petit garçon.



Ils apportèrent le lot de perles et de diamants que Paul avait gagné à la loterie de Madagascar.



Les négres, après s'être reconfortés par un excellent repas, dansèrent une farandole de leur pays.



L'oncle acheta pour son neveu de superbes maisons à la ville et à la campagne et des équipages.



Paul fit rechercher et retrouva le vieillard auquel il devait sa fortune et son bonheur.



Le petit garçon donna une de ses plus belles propriétés à son bienfaiteur ainsi qu'une grosse somme d'argent.



Puis il distribua à ses camarades pauvres, assez d'or pour subvenir aux besoins de leurs familles.



L'enfant devint ensuite un grand personnage et mérita le titre de Bienfaiteur de l'humanité.

OFFERT PAR **THE SPORT** 17 BOULEVARD MONTMARTRE PARIS